



DSLAM non joignable(s) :

10

(Depuis 55 minutes, mesure faite à 17 heures)

Du 2 octobre... La création de Fun Radio en 1985 ? Bof... La découverte de Montréal par Jacques Cartier en 1535 ? Bof ++ Et Jérusalem ? Yes !
Le 2 octobre 1187, l'Ayyubide Saladin, vainqueur des armées chrétiennes latines à Hattin, s'empare de la ville éternelle. Qu'à cela ne tienne, le Pape Grégoire VIII réclame aussitôt une nouvelle Croisade ! Bref, aujourd'hui encore, on n'est pas vraiment tiré d'affaire dans cette région. Et il y a de la marge, vu que le contentieux achoppe aussi et plus fondamentalement sur le partage équitable des ressources en eau potable...

Un Chinois, la Crise et du Propre ce mardi !

Le Mandarin, plus smart que le Cowboy !

Depuis que Free a mis un pied dans le mobile, l'AdUF relaie naturellement son actualité. Une tendance de fond qui n'est prête de s'arrêter pour ouvrir la NL de ce mardi. L'empire du Milieu, en passe de devenir l'empire Central, deviendrait à la fin de cette année 2012, à en croire les conclusions d'une récente étude (prospective IDC), le premier marché mondial des smartphones, une place jusqu'à présent trustée par les USA.

Sa part de marché est ainsi passée de 18,3 % en 2011 à 26,5 % en 2012 en raison notamment, tempèrent les analystes IDC, de la commercialisation des premiers Android à moins de 100 dollars l'unité et du subventionnement par les opérateurs chinois se faisant une concurrence effrénée des terminaux en contrepartie d'un engagement du client sur du long terme.

Aux USA le marché est passé pour la même période de 21,3 % à 17,8 %... Un rétrécissement qui devrait néanmoins être ralenti, voire inversé, par le déploiement de la 4G et la généralisation d'appareils performants à bas coûts. N'en reste pas moins que, que, et ben... que... la fin de notre modèle occidental-centré est bien l'horizon auquel il va falloir s'habituer... Ainsi va le Monde, à chacun son tour !

Autrement et rapidement, l'on apprend aujourd'hui que la Maison Blanche vient de confirmer qu'elle a été la cible d'attaques par phishing visant un de ses réseaux militaires s'occupant des commandes nucléaires. Sans conséquence mais provenant de Chine justement.



L'emploi, dantesque contagion !

On les pensait, a priori, à l'abri de la dégradation des chiffres du chômage qui viennent de franchir le cap des trois millions en France. Que nenni ! Parmi les informaticiens, 34 100 étaient au mois d'août à la recherche d'un emploi dans les métiers du Web et des Télécoms (1300 de plus soit + 4%), dont 24 800 totalement dépourvus d'activité (+ 6%).

Une conséquence du ralentissement général de l'activité des entreprises en France qui touche désormais le secteur de l'économie numérique. On n'avait pas vu ça depuis 2006. A quand la fin du cycle infernal ?

World Clean Up Free, premier debriefing...

Quelques infos nous sont parvenues de la Relation Abonnés Free concernant l'opération de nettoyage éco-citoyenne pilotée par sa Directrice, Angélique Berge, et dont la NL a déjà rendu compte dans une précédente édition. 150 collaborateurs du groupe se sont ainsi joints le 22 septembre dernier aux 2,5 millions de volontaires qui ont déjà participé au projet à travers le Monde, contribuant à leur manière au succès confirmé de l'opération dans l'Hexagone.

Une France aujourd'hui plus propre qui, espérons-le, le restera encore longtemps et une journée faisant figure de jalon important dans la prise de conscience collective des dégâts à long terme occasionnés par la pollution, fut-elle individuelle. Les chaînes TV ne s'y sont pas trompées en diffusant deux reportages consacrés au mouvement **Let's Do It France**.

Si vous les avez manqués, les liens vers le JT France 2 et la Nouvelle Edition de Canal + :

<http://www.youtube.com/watch?v=xE3p5JbMpsM&feature=g-all-u>
http://www.canalplus.fr/c-infos-documentaires/pid3847-c-la-nouvelle-edition.html?vid=735933&timecode=4.551&sc_cmpid=PlayerEmbed

Bourbonbook

Et puisque l'on ne saurait conclure sans faire un clin d'oeil à notre marotte, voilà que les députés se saisissent du bug/bogge Facebook de la semaine dernière, prétendu ou vrai selon que l'on soit porte-parole ou utilisateur. Marie-Christine Dalloz et Hervé Féron, des groupes UMP et Socialiste, ont interpellé le gouvernement et la CNIL pour faire la lumière sur cette affaire jouant le démenti de Facebook pas du tout convaincant.

Sources : Iliad, ZD du Net, 01 Net, Journal du Geek.

http://twitter.com/L_ADUF

<http://www.facebook.com/Association.des.Utilisateurs.de.Free>